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HONORABLE AYUNTAMIENTO 

 

XXVII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS   17  HORAS CON  22  MINUTOS DEL DÍA  07  DE MARZO DE 
2013, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. NOMBRAMIENTO DEL  MODERADOR DE LA SESION 
4. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR 
5. INFORME DEL PRESIDENTE MUNICIPAL EN COMISION A FORT WORTH TEXAS 
6. INFORMES DE DIRECTORES 
7. ASUNTOS GENERALES 
8. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 10           
DE 12   MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO REGISTRANDOSE LAS 
SIGUIENTES FALTAS: 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS 
MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD  
 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 

AYUNTAMIENTO:   

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL  

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL 

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  
CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO    
FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA  
FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 
RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS 
CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES 
 

PUNTO 3.-  NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR DE LA SESION 

SE DETERMINA POR UNANIMIDAD QUE EL REGIDOR FRANCISCO JAVIER NAVA MIER FUNJA  COMO 
MODERADOR DE LA SESIÓN. 
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PUNTO 4.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO EL ACTA # XXVI DE LA REUNION 
ORDINARIA DE CABILDO, MISMA QUE ES ACEPTADA POR MAYORIA DE LOS PRESENTES CON 9 
VOTOS A FAVOR  Y SE REGISTRA UNA ABSTENCION POR PARTE DEL REGIDOR RAYMUNDO 
ROSALES PEREZ. 
 

SIENDO LAS 17 HORAS CON 44 MINUTOS SE INCORPORA A LA SESIÓN LA REGIDORA MARÍA LUISA 
MIRANDA MIER 
 
PUNTO 5.- INFORME DE PRESIDENTE MUNICIPAL SOBRE COMISION A LA CIUDAD DE FORT WORTH 
TEXAS   

 

 EL MIÉRCOLES 16 DE ENERO SE LLEVÓ A CABO UNA ENTREVISTA CON EL CONTADOR 
ANAEL LUÉVANOS PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DE CLUBES ZACATECANOS EN FORTH 
WORTH TX 

 

 EL JUEVES 17 DE ENERO, SE ASISTIÓ A REUNIÓN DE COBAM  EN DICHA  
REUNION SE CONTO CON LA PRESENCIA DE FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, 
ASI COMO LA PRESENCIA DEL CONTRALOR INTERNO DEL ESTADO DE ZACATECAS   C.P. 
GUILLERMO HUIZAR CARRANZA  

 

 EL VIERNES  18 DE ENERO SE ACUDIÓ A REUNIÓN CON PAISANOS RADICADOS 
 EN FORTH WORTH TX. 

 

 EL SÁBADO 19 DE ENERO, SE ASISTIÓ A LA CENA-BAILE ORGANIZADA POR LA FEDERACIÓN 
 DE CLUBES, CONTANDO CON LA PRESENCIA DEL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS. EN ESTE EVENTO SE LLEVÓ A CABO EL ABANDERAMIENTO DEL 
CLUB DE LA COMUNIDAD SE SAN ANTONIO DE GUADALUPE. 

 

 EL DOMINGO 20 DE ENERO  SE ASISTIÓ ASISTENCIA A LA CABALGATA EN HONOR DE LA 
FEDERACIÓN DE CLUBES ZACATECANOS EN LA CIUDAD DE FORTH WORTH TX. 

 REUNIÓN CON LOS INTEGRANTES DEL CLUB SAN ANTONIO DE GUADALUPE.  ASIMISMO 
CON PERSONAS DE LA COMUNIDAD ESTABLECIENDO EL COMPROMISO DE TRABAJAR A 
TRAVÉS DEL PROGRAMA  3X1 EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA CAPILLA DEL LUGAR. 

 
INFORME FINANCIERO 

COMBUSTIBLES    $5,791.78 
CASETAS DE COBRO        $1,115.43 
COMIDAS          $1,736.65 
OTROS Y HOSPEDAJE   $11,508.66 
 
TOTAL:    $ 20,152.52  
 
 
PUNTO 6.- INFORME DE DIRECTORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO, CORRESPONDE AL LOS 
MESES  DE ENERO Y FEBRERO DEL 2013  

 
INFORME DEL DEPARTAMENTO DE CULTURA DEL AGUA 
CLAUDIA PATRICIA FLORES SANTACRUZ 

H. AYUNTAMIENTO 
PRESENTE: 
 
POR  MEDIO DE LA PRESENTE ME DIRIJO A USTEDES DE LA MANERA MÁS ATENTA, PARA  DAR A 
CONOCER  INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS MISMAS QUE SE PRESENTAN A 
CONTINUACIÓN: 
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 CONSTRUCCIÓN  Y REHABILITACIÓN DE MATERIAL DIDÁCTICO PARA PRESENTACIÓN Y 
EXPLICACIÓN ACERCA DEL CUIDADO, CONSUMO, DESPERDICIO DEL AGUA, ETC.  
 

 SIAPASCH, CANALIZÓ A UN ESTUDIANTE DEL COBACH, CARLOS ADRIÁN DE LA CRUZ 
ROSALES; COMO APOYO AL DEPARTAMENTO DE CULTURA DEL AGUA. 

 

 TOMA DE MUESTRAS DE CLORO RESIDUAL EN EL MUNICIPIO. SE OBTUVO UN NIVEL IDEAL 
DEL CLORO RESIDUAL LIBRE (MG/1) ENTRE 0.2 Y 1.5 ; Y MARCANDO UN PH NORMAL DE 
APROXIMADAMENTE DE 7.6 

 

 A CONTINUACIÓN SE PRESENTA UNA LISTA DE LOS LUGARES VISITADOS: 
o CALLE 5 DE MAYO NORTE #518, CONCORDIA 
o CALLE CONCORDIA #301, CONCORDIA 
o PANTEÓN MUNICIPAL 
o POZO DEL MUNICIPIO 
o DIF MUNICIPAL 
o DEPORTIVO ALAMEDA 
o JARDÍN CENTRO 
o Y LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO 

 

 ELABORACIÓN DE VOLANTES Y CUADERNOS PARA COLOREAR; PARA DIVERSAS 
ACTIVIDADES COMO MESAS REDONDAS, IDENTIFICAR CON LOS ALUMNOS EN QUÉ 
LUGARES DEL MUNDO SE ENCUENTRA EL AGUA, LOS TIPOS DE ANIMALES QUE VIVEN EN 
ELLA, CONSEJOS PARA EL CUIDADO DEL AGUA. 

 

 SE VISITARON DIFERENTES ESCUELAS DEL MUNICIPIO Y COMUNIDADES CERCANAS, 
COMO  LA ESCUELA JUSTO SIERRA, EL COBACH Y EL JARDÍN DE NIÑOS “EL PÍPILA” PARA 
SOLICITAR UN ESPACIO Y REALIZAR ACTIVIDADES SOBRE LA CULTURA DEL AGUA, EN ESA 
POBLACIÓN ESTUDIANTIL.  

 

 SE CREÓ DE UN ESPACIO EN LA RED SOCIAL, CON MUY BUENA ACEPTACIÓN POR PARTE 
DE LOS CIBERNAUTAS, DONDE PERIÓDICAMENTE SE PUBLICA INFORMACIÓN SOBRE EL 
CUIDADO, CONSUMO E HISTORIA DEL AGUA, ENTRE  OTRAS ACTIVIDADES COMO LAS 
VISITAS REALIZADAS A LAS DIFERENTES ESCUELAS MENCIONADAS LLAMADA 
CULTURADELAGUA CHALCHIHUITESZAC. 

 

 EL DEPARTAMENTO DE CULTURA DEL AGUA REALIZÓ DIVERSAS ACTIVIDADES DENTRO DE 
LA ESCUELA “JUSTO SIERRA” CON LOS SIGUIENTES TEMAS: 

o CUERPOS DE AGUA 
o EL CICLO DEL AGUA 
o ESTADOS DEL AGUA 
o CUIDADOS DEL AGUA 

 

 SE COMENZARON ACTIVIDADES EN EL COBACH, PARA ENTREGAR LA INFORMACIÓN 
ACERCA DE LA IMPORTANCIA DEL AGUA Y SUS CUIDADOS. CABE SEÑALAR QUE AÚN NO 
SE HAN CUBIERTO LA TOTALIDAD DE LOS GRUPOS Y GRADOS; SE CONTINÚA CON EL 
TRABAJO. 

 

 SE REALIZÓ LA ACTIVIDAD “¿QUÉ TANTO ES TANTITO?”, ÉSTA CONSISTE EN 
REPRESENTAR,  POR MEDIO DE SOPLAR EN UN GLOBO, LA CANTIDAD DE AGUA QUE 
DIARIAMENTE SE UTILIZA. ASÍ COMO LOS TEMAS: “CUIDADO DEL AGUA”,”CONSUMO 
RESPONSABLE” Y “HUELLA HÍDRICA”. SE HAN REALIZADO 6 VISITAS HASTA EL MOMENTO. 

 

 SE CONVOCA A LOS ALUMNOS DEL COBACH, A UN CONCURSO DE MAQUETAS, DONDE SE 
BUSCA APOYO POR PARTE DE LA PRESIDENCIA, PARA MOTIVAR A LOS ALUMNOS.  EL 
CONCURSO SE LLEVARÁ A CABO EL DÍA 21 DE MARZO DEL 2013, A LAS 10:00 A.M.; EN LAS 
INSTALACIONES DEL COBACH 
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 REALIZACIÓN DE DISTINTAS ACTIVIDADES EN EL JARDÍN DE NIÑOS EL “PÍPILA”, CUBRIENDO 
APROXIMADAMENTE 150 ALUMNOS. LOS TEMAS TRATADOS FUERON: CUIDADO DEL AGUA, 
CONSUMO RESPONSABLE Y HUELLA HÍDRICA. SE LES ENTREGÓ MATERIAL DIDÁCTICO 
PARA LAS ACTIVIDADES ANTERIORMENTE MENCIONADAS  COMO CUADERNOS PARA 
COLOREAR Y FOLLETOS PARA IDENTIFICAR EN QUE PARTES DEL CUERPO HUMANO SE 
CONCENTRA LA MAYOR CANTIDAD DE AGUA Y ALGUNOS JUEGOS PARA MOTIVAR SU 
INTERÉS. 

 
SIN MÁS POR EL MOMENTO ME DESPIDO DE USTED,  ENVIÁNDOLE UN CORDIAL SALUDO Y ÉXITO 
EN SUS ACTIVIDADES DIARIAS. 
 
ATENTAMENTE 
 
ISC. CLAUDIA PATRICIA FLORES SANTACRUZ 
DEPARTAMENTO DE CULTURA DEL AGUA 
 
 
 

INFORME DEL DEPARTAMENTO DE TURISMO MUNICIPAL 
LIC. ZELENDA CABRAL ROMAN. 

 EN BASE A LA SOLICITUD QUE  LA SECRETARÍA DE TURISMO DEL ESTADO HIZO LLEGAR AL 
MUNICIPIO, EN LA QUE SE MANIFESTÓ EL INTERÉS POR INCLUIR A CHALCHIHUITES COMO 
PARTE DE LAS RUTAS Y PUNTOS DE INTERÉS PARA LOS VISITANTES PREOCUPADOS POR 
CONOCER LA HISTORIA DE ZACATECAS.  

 

 SE ELABORÓ UN  DIRECTORIO DE PRESTADORES DE SERVICIOS DE CHALCHIHUITES, EL 
CUAL TUVO UN PORCENTAJE AMPLIO DE SERVICIOS; PUESTO QUE SE INCLUYERON 2 
HOTELES CON CALIDAD MEDIA, RESTAURANTES CON SERVICIO AL CLIENTE CALIFICADO 
COMO BUENO Y OTROS DE COMIDA TÍPICA DE LA REGIÓN.  

 

 SE CONCLUYÓ Y SE VALIDÓ POR PARTE DEL MUNICIPIO EL INVENTARIO DE BIENES 
TURÍSTICOS DE CHALCHIHUITES, EL CUAL SE ESTUVO TRABAJANDO, EN COORDINACIÓN 
CON EL CRONISTA, CON APORTACIONES HISTÓRICAS Y VERÍDICAS DE DICHOS BIENES 
DESDE EL AÑO PASADO, ÉSTE TENÍA COMO OBJETIVO LA INTEGRACIÓN DE NUESTRO  
PATRIMONIO TANTO ARQUITECTÓNICO COMO NATURAL Y CULTURAL. EN EL QUE SE 
INCLUYÓ  POR MENCIONAR ALGUNOS “LA EX HACIENDA EL VERGEL”, “LOS PORTALES DE 
PRESIDENCIA Y LA CASA MONTOYA HERNÁNDEZ”, “EL MONUMENTO A BENITO JUÁREZ”, “LA 
PILA ZARAGOZA”, SIN DEJAR A UN LADO LOS MUSEOS Y LA ZONA ARQUEOLÓGICA, SUS 
IGLESIAS Y TEMPLOS Y POR SU PUESTO LA GASTRONOMÍA.  

 

 FUIMOS INVITADOS COMO INTEGRANTES ESPECIALES PARA EL TALLER DE FORMULACIÓN 
DE LOS CORREDORES  TURÍSTICOS DE LA REGIÓN CENTRO OCCIDENTE, EN EL QUE SE 
HICIERON APORTACIONES IMPORTANTES EN LAS RUTAS QUE YA SE HABÍAN SUGERIDO 
POR PARTE DE LA SECRETARÍA DE TURISMO,  COMO ES LA RUTA ARQUEOLÓGICA QUE 
POR SU PUESTO CHALCHIHUITES ES YA PARTE IMPORTANTE DE LA MISMA, PERO ESTABA 
OTRA COMO ES: LA RUTA RELIGIOSA, DONDE AÚN NO SE NOS INCLUÍA A CHALCHIHUITES, 
POR SER EL LUGAR DE INICIACIÓN DE LA CRISTIADA Y ADEMÁS POR CONTAR CON 4 
SANTOS.  

 

 EN VÍSPERAS DE LA FECHA DE INICIO DE LA PRIMAVERA, VARIOS GRUPOS DE DIFERENTES 
MUNICIPIOS DEL ESTADO SE HAN COMUNICADO AL DEPARTAMENTO A MI CARGO PARA 
ELABORACIÓN DE ITINERARIOS Y PRESUPUESTO DE VIAJE PARA UNA ESTANCIA DE 2 DÍAS 
Y 1 NOCHE, POR LO QUE SE HA ESTADO DANDO RESPUESTA A DICHAS PETICIONES.  
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INFORME DEL INSTITUTO DE CULTURA MUNICIPAL 
LIC. SANDRA ARACELY PEREZ DELFIN 

BUENAS TARDES MIEMBROS DEL HONORABLE CABILDO, EN ESE MOMENTO PROCEDO A DAR 
LECTURA  A LAS ACTIVIDADES  DE MAYOR TRASCENDENCIA.. 

SE   ORGANIZÓ  Y LLEVÓ A CABO  EN COORDINACIÓN CON  EL DIF MUNICIPAL, EL EVENTO DE 
SENTAR EL NIÑO DIOS EN EL JARDÍN PRINCIPAL, EL DÍA 11 DE ENERO  A LA CUAL ASISTIERON MÁS 
DE 200 PERSONAS. 

SE INSTALÓ LA EXPOSICIÓN DE PINTURA EN LA TÉCNICA DE PASTEL, DEL AUTOR FORÁNEO 
LORENZO CHÁVEZ, DENOMINADA “JESÚS: LOS DIFERENTES OFICIOS”. PERSONA QUE FUERA EL 
MAESTRO DE PINTURA  EN EL YA CULMINADO TALLER DE LA CASA DE CULTURA, EL CUAL SE HA 
DESCENTRALIZADO EN APOYO A LA ESCUELA BENITO JUÁREZ QUIEN ESTÁ OPERANDO TALLERES 
ARTÍSTICOS,  PARA LO CUAL DOS ALUMNOS DEL TALLER CULTURAL ACUDEN A DAR CLASES LOS 
DÍAS LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES DE 14:00 A16:00 HORAS. HACIENDO DE SU CONOCIMIENTO 
QUE SE ESTÁ TRABAJANDO DE MODO VOLUNTARIO Y SIN LUCRO PARA ELLOS. 

SE REALIZÓ EN COORDINACIÓN CON  EL INSTITUTO ZACATECANO DE CULTURA RAMÓN LÓPEZ 
VELARDE LA PRIMER PRESENTACIÓN  DEL DOCUMENTAL DENOMINADO “CHALCHIHUITES, 
BANDERAS Y ESPINAS”  EL CUAL  HA SIDO PRODUCIDO Y EDITADO POR LA UNIDAD ESTATAL DE 
CULTURAS POPULARES  CON LA INTENSIÓN DE DAR A CONOCER A LOS HABITANTES DE LOS 
DIVERSOS MUNICIPIOS DEL ESTADO Y ESTADOS  VECINOS, LA CULTURA RELIGIOSA Y 
TRADICIONES EXISTENTES EN NUESTRO MUNICIPIO,  EL ABARCA DESDE EL MARTES DE 
CARNAVAL O DÍA DE LA BORRADERA, ASÍ COMO LA SEMANA SANTA, SIN DEJAR DE LADO EL 
ANIVERSARIO  NÚMERO 450 DE LA DONACIÓN DEL SANTO ENTIERRO. MENCIONO QUE: SU  
PRESENTACIÓN OFICIAL EN LA CIUDAD DE ZACATECAS SE REALIZARÁ EL DÍA MARTES 26 DE 
MARZO EN LA CINETECA ESTATAL COMO PARTE  DEL PROGRAMA DEL FESTIVAL CULTURAL DE 
SEMANA SANA SANTA Y  PARA LO CUAL ASISTIRÁ UNA COMITIVA  DE UN TOTAL DE 40 PERSONAS 
EN LAS QUE SE INCLUYE AL PERSONAL  DEL H. AYUNTAMIENTO, TITULARES DE CULTURA Y 
TURISMO, ALGUNOS DE LOS MIEMBROS DE LAS DIFERENTES HERMANDADES PARTICIPANTES EN 
LA SEMANA SANTA Y  LOS MIEMBROS DE LAS BANDERAS DE CARNES TOLENDAS QUIENES SERÁN 
LOS ENCARGADOS DE DAR A CONOCER EL BAILE TAN PROPIO DEL MUNICIPIO. 

 
INFORME DE SIAPACH 
MARIO DE JESUS RIVERA CHAVEZ. 

REPORTE GENERAL: 

 SE PRESENTARON UN  TOTAL DE 34 FUGAS EN ESTE PERIODO, MISMAS QUE FUERON 
REPARADAS EN DISTINTOS LUGARES. 

 SE ESTA APOYANDO AL DEPARTAMENTO DE CULTURA DEL AGUA  EN SUS DIFERENTES 
ACTIVIDADES. 

 SE TIENE REGISTRADOS AL MOMENTO UN TOTAL DE 1485 TOMAS ACTIVAS, DE LAS 
CUALES  179 TOMAS CORRESPONDEN A LAS DIFERENTES COMUNIDADES. 

 SE CONTINUA CON LA ACTIVIDAD DE ENTREGA DE RECIBOS, CABE MENCIONAR QUE ESTA 
NO HA SIDO UNA TAREA FÁCIL PARA EL  ORGANISMO, AL  MOMENTO SE HAN PRESENTADO 
YA VARIAS PERSONAS PARA CUBRIR ESTE PUESTO, DE LOS CUALES ALGUNAS  DE  ESTAS 
PERSONAS,  HAN REALIZADO ESTE TRABAJO  SIN NINGUNA DIFICULTAD.  
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REPORTE FINANCIERO: 

INGRESOS Y EGRESOS DEL MES DE ENERO Y FEBRERO DEL 2013 

MES  INGRESOS   EGRESOS  
 PAGO DEL SERV. DE 
ENERGÍA ELÉCTRICA  

PAGO OTROS 
CONCEPTOS 

ENERO   $                 173,275.62   $           125,642.88   $                 112,435.00   $       13,207.88  

FEBRERO  $                 108,790.48   $                   111,142.09   $                   96,706.00   $       14,436.09  

TOTALES  $                 282,066.10   $                   236,784.97   $                 209,141.00   $       27,643.97  

 

GRAFICA DE EGRESOS E INGRESOS DE ENERO – FEBRERO 2013. 

 

GRAFICAS DE AÑOS ANTERIORES 

AÑO 2011 

MES  EGRESOS  INGRESOS 

ENERO 91,085.00  127,096.78  

FEBRERO 97,541.47  76,516.12  

MARZO 93,261.20  62,393.74  

ABRIL 130,168.85  54,180.33  

MAYO 97,267.27  60,356.18  

JUNIO 111,855.67  44,903.05  

JULIO 113,007.91  33,172.98  

AGOSTO 28,195.50  59,166.50  
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SEPTIEMBRE 10,196.13  40,183.96  

OCTUBRE 112,019.46  58,663.21  

NOVIEMBRE 7,260.21  49,328.05  

DICIEMBRE 25,322.02  33,778.99  

TOTALES 917,180.69  699,739.89  

 

 

AÑO 2012 

MES  EGRESO INGRESO 

ENERO 91,085.00  178,845.87  

FEBRERO 97,541.47  83,221.11  

MARZO 93,261.20  92,434.54  

ABRIL 130,168.85  37,297.50  

MAYO 97,267.27  67,672.89  

JUNIO 111,855.67  75,590.34  

JULIO 113,007.91  43,313.45  

AGOSTO 28,195.50  79,375.07  

SEPTIEMBRE 10,196.13  74,220.37  

OCTUBRE 112,019.46  97,624.02  

NOVIEMBRE 124,929.19  125,421.55  

DICIEMBRE 104,801.99  73,017.45  

TOTALES 1,114,329.64  1,028,034.16  

 

 
INFORME DEL SÍNDICO MUNICIPAL 
LIC. DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 

CON EL PERMISO DEL H. AYUNTAMIENTO, INFORMO LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN MI 
CARÁCTER DE SÍNDICO MUNICIPAL: 

 EL 18 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2012, PRESENTÉ FORMAL DENUNCIA, ANTE EL AGENTE DEL 
MINISTERIO PÚBLICO, EN CONTRA DE QUIEN RESULTE RESPONSABLE, POR EL DELITO DE 
DAÑO EN LAS COSAS, COMETIDO EN PERJUICIO DEL MUNICIPIO, POR LOS DAÑOS 
OCASIONADOS A VEHÍCULO  MARCA GMC SAFARI TIPO VANS MODELO 1995, PROPIEDAD 
DE ESTA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. 
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 ASISTÍ, EN MI CARÁCTER DE AUTORIDAD MUNICIPAL, EL MIÉRCOLES 20 DE FEBRERO, AL 
ACTO DE TOMA DE PROTESTA DEL CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL. 

 EN COMPAÑÍA DEL C. ASESOR JURÍDICO, SE LE HA ESTADO DANDO SEGUIMIENTO A 
VARIOS ASUNTOS ANTE EL TRIBUNAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DEL ESTADO, Y 
ANTE LOS JUZGADOS DE DISTRITO DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN. 

 SE HAN ACERCADO A MÍ, PERSONAS QUE TRABAJAN PARA EL MUNICIPIO Y QUE ES SU 
DESEO PRESENTAR SU RENUNCIA, ELABORANDO LOS DOCUMENTOS 
CORRESPONDIENTES Y LIQUIDÁNDOLOS CONFORME A DERECHO. 

 ACUDÍ, EN COMPAÑÍA DE LA TESORERA Y OTROS MIEMBROS DEL H. AYUNTAMIENTO A LA 
CIUDAD DE DURANGO A TENER UNA PLÁTICA CON EL ING. RAMÓN DÁVILA, QUIEN ES EL 
DIRECTOR DE FIRST MAJESTIC MÉXICO S.A. DE C.V., PARA RECORDARLE SOBRE EL PAGO 
DE IMPUESTOS QUE TIENE QUE HACER AL MUNICIPIO, CON FUNDAMENTO EN EL  
ARTICULO II, FRACCIÓN IV LA LEY DE INGRESOS PARA EL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES 
PARA EL EJERCICIO FISCAL 2013. 

 ASISTÍ, EN COMPAÑÍA DE LA LIC SUSANA OCHOA A UNA CONFERENCIA CONVOCADA POR 
EL SERVICIO SE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA Y LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO, 
QUE TIENE COMO FINALIDAD DAR A CONOCER LOS ESTÍMULOS FISCALES PARA ESTE AÑO 
2013, QUE SON LOS SIGUIENTES: TODOS LOS MUNICIPIOS QUE ADEUDEN CRÉDITOS 
FISCALES AL SAT, DESDE AÑOS ANTERIORES 2010, 2011, 2012, SOLAMENTE DECLARANDO 
Y PAGANDO EL MES DE DICIEMBRE DE 2012, PODRÁN SOLICITAR LA CONDONACIÓN DE 
TODOS LOS CRÉDITOS FISCALES DE MESES Y AÑOS ANTERIORES.  

 SE HAN ELABORADO CONTRATOS A PERSONAS QUE HAN INGRESADO A LABORAR AL 
MUNICIPIO, DICHOS CONTRATOS SON POR UN TIEMPO DETERMINADO DE TRES MESES, 
LAS PERSONAS SON: KARINA PÉREZ VIOLETA, ÁNGEL MIGUEL ROSALES ZALDÍVAR, 
MAURICIO GURROLA VENEGAS, Y CLAUDIA PATRICIA FLORES SANTACRUZ, QUE 
ACTUALMENTE SE DESEMPEÑAN COMO ELEMENTOS DE POLICÍA LOS TRES PRIMEROS Y 
LA ÚLTIMA COMO ENCARGADA DEL ESPACIO DE CULTURA DEL AGUA. 

 HE ASISTIDO A TODAS LAS COMISIONES, ACTOS CÍVICOS Y JUNTAS DE CABILDO QUE SE 
HAN CONVOCADO, A EXCEPCIÓN DE UNA JUNTA DE CABILDO, QUE NO ME FUE POSIBLE 
ASISTIR POR MOTIVOS PERSONALES. 

RELACIÓN DE OFICIOS QUE SE HAN REALIZADO, EN LOS MESES DE ENERO FEBRERO MARZO EN 
ESTA OFICINA: 

OFICIO NO. 

CARTA DE RECOMENDACIÓN 13 

CONSTANCIAS VARIAS 41 

CARTAS DE BUENA CONDUCTA 115 

ACTAS VARIAS 5 

CONTRATOS DE COMPRA-VENTA, ENTRE PARTICULARES 0 

CARTA PODER 1 

OFICIOS VARIOS 6 

CERTIFICACIONES 1 

CONVENIO ENTRE PARTICULARES 0 
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CONTRATO DE ARRENDAMIENTO ENTRE PARTICULARES 5 

  

TOTAL DE OFICIOS 187 

 

EN EL CASO DE CONVENIOS O CONTRATOS ENTRE PARTICULARES, MI PERSONA, SOLAMENTE DA 
FE DEL ACTO JURÍDICO, ES DECIR ESTOY PERMITIENDO QUE DICHA VOLUNTAD DE 
PARTICULARES, TRASCIENDA A INSTRUMENTO PÚBLICO PARA QUE PUEDAN TENER 
RECONOCIMIENTO LEGAL, QUE ILUSTREN SOBRE ALGÚN HECHO PUDIENDO SER ESTE DE 
CARÁCTER HISTÓRICO O EN EL QUE SE HACEN CONSTAR DATOS FIDEDIGNOS O SUSCEPTIBLES 
DE SER EMPLEADOS COMO TALES PARA PROBAR ALGO. 

ATENTAMENTE 

SINDICO MUNICIPAL 

LIC. DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 

 
 

INFORME DEL CRONISTA MUNICIPAL 
PROFESOR MARIO LAZALDE LOPEZ 
 

NO SE PRESENTO 
 
 
INFORME DEL DEPARTAMENTO DE REGISTRO CIVIL 
LIC. MIGUEL ANGEL SANCHEZ TORRES 

1)   REGISTRO DE: 
 A) NACIMIENTO…………………  43 REG 
 B) DEFUNCIONES……………… 18  REG 
 C) MATRIMONIO...………….……  07 REG  
INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS   6  REG 
 
3)  EXPEDICIÓN DE ACTAS CERTIFICADAS: 1,200 ACTAS  
 
4) ATENCIÓN A USUARIOS EN MES DE: 1,320 PERSONAS ATENDIDAS SATISFACTORIAMENTE 
 
 5) CURP ENTREGADAS: 110 FORMATOS  
 
6) TRAMITES ADMINISTRATIVOS RESUELTOS: 17 A FAVOR  DE LAS CUALES  24 ESTAN EN TRÁMITE 
 
 7) SE DA NOTIFICACIÓN DE QUE YA SE TIENEN LOS 62 CHEQUES DE LOS PROYECTOS DE FONDO 
DE APOYO AL MIGRANTE, SOLO ESTA PENDIENTE FECHA DE ENTREGA. 
 
8) SE ASISTE AL ESTADO DE ZACATECAS PARA RECIBIR EL TERCER CURSO DE CAPACITACIÓN  A 
VENTANILLAS  DE ATENCIÓN EMIGRANTES, QUE COMPRENDE EDUCACIÓN BINACIONAL, SEGURO 
NORTEAMERICANO, FORMATOS PARA VISA. 
 
9) SE REALIZARON INSERCIONES DE ACTA EXTRANJERA. 
 
10) SE INICIA EL PROYECTO DE MATRIMONIOS MASIVOS, LOS CUALES SE LLEVARAN A CABO EN 
FIESTAS PATRONALES. 
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INFORME DE DIRECCION DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL 
LIC. HECTOR MANUEL AYALA ESCAMILLA. 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL 
CHALCHIHUITES, ZACATECAS. 
PRESENTE. 
 

POR MEDIO DEL PRESENTE Y DE LA MANERA MÁS ATENTA, ME PERMITO REALIZAR 
CORRESPONDIENTE INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD 
PÚBLICA A MI CARGO, SIENDO DE LA SIGUIENTE MANERA: 

 DENTRO DE LAS ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES, REALIZADAS POR ESTA DIRECCIÓN DE 
SEGURIDAD PÚBLICA A MI CARGO, SE HA BRINDADO SEGURIDAD Y VIGILANCIA A LAS 
DIFERENTES ESCUELAS TANTO DE LA CABECERA MUNICIPAL, COMO EN LAS 
COMUNIDADES, VIGILANCIA QUE CONSISTE EN EL APOYO A LOS ESTUDIANTES Y 
MAESTROS A LAS HORAS DE ENTRADA Y SALIDA DE CLASES, ASÍ COMO EN LOS HORARIOS 
DE RECESO, DE IGUAL FORMA SE BRINDA SEGURIDAD Y VIGILANCIA A LAS COMUNIDADES 
DEL MUNICIPIO, CON CONSTANTES RONDINES, EN LOS CUALES SE BUSCA PREVENIR LA 
COMISIÓN DE FALTAS ADMINISTRATIVAS Y DELITOS PENALES COMPRENDIDOS DENTRO 
DE LAS LEYES, REGLAMENTOS Y CÓDIGOS EXISTENTES. 

 DE IGUAL FORMA SE HA BRINDADO APOYO TANTO AL C. JUEZ COMUNITARIO, COMO AL 
AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO ADSCRITO A ESTE LUGAR, EN LA ENTREGA DE 
CITATORIOS Y RESGUARDO EN LAS DILIGENCIAS DENTRO Y FUERA DE LA CABECERA 
MUNICIPAL. 

 SE ACUDIÓ A LA APLICACIÓN DEL EXAMEN ANTIDOPING, REALIZADO A LA TOTALIDAD DE 
LOS ELEMENTOS PERTENECIENTES A ESTA DIRECCIÓN, SALIENDO NEGATIVOS TODOS Y 
CADA UNO DE ELLOS. 

 ASÍ MISMO, SE HA ESTADO DANDO VIGILANCIA A LOS DIVERSOS EXPENDIOS, BARES Y 
BILLARES DE LA CABECERA MUNICIPAL, INTENTANDO EVITAR SE EXCEDAN EN LA VENTA 
DE BEBIDAS FUERA DEL HORARIO PERMITIDO, LO CUAL NOS HA CAUSADO VARIOS 
PROBLEMAS CON DOS ESTABLECIMIENTOS A LOS CUALES SE HA TENIDO QUE LEVANTAR 
LAS ACTAS RESPECTIVAS, MISMAS QUE HAN SIDO ENTREGADAS PARA LOS FINES A QUE 
HAYA LUGAR, LO ANTERIOR DEBIDO AL INCUMPLIMIENTO DE LAS ORDENES DE CERRAR A 
LA HORA QUE SE ESTABLECE EN SUS RESPECTIVOS PERMISOS. 

 DE IGUAL FORMA SE HA CONTINUADO CON EL APOYO QUE AL DEPARTAMENTO COMPETE 
A LAS DIFERENTES AUTORIDADES, EN LOS DIFERENTES TIPOS DE ACCIDENTES QUE HAN 
OCURRIDO DENTRO DEL TERRITORIO MUNICIPAL, APOYO CONSISTENTE EN VIALIDAD Y 
TRASLADO DE DETENIDOS POR PARTE DE TRANSITO DEL ESTADO. 

 DENTRO DE LAS POSIBILIDADES DEL DEPARTAMENTO A MI CARGO, TAMBIÉN SE HAN 
ATENDIDO EN SU MAYORÍA, LOS REPORTES REALIZADOS POR LA CIUDADANÍA, ESTO 
TOMANDO EN CUENTA EL ESCASO PERSONAL CON EL QUE SE CUENTA,, ASÍ COMO LA 
CARENCIA DE EQUIPO CON LA QUE CONTAMOS, POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR A 
ESE H. CABILDO, SE REALICEN LAS ACCIONES Y GESTIONES NECESARIAS PARA LA 
ADQUISICIÓN DEL MENCIONADO EQUIPO, EL CUAL ENTRE OTRAS COSAS CONSISTE EN 
ARMAS LARGAS, MUNICIONES, PATRULLA, Y UNIFORMES, ESTO ÚLTIMO DEBIDO A QUE 
ÚNICAMENTE CONTAMOS CON UN UNIFORME, EL CUAL RECORDEMOS FUE DONADO POR 
LA EMPRESA FIRST MAJESTIC, Y DESAFORTUNADAMENTE NO ES SUFICIENTE YA QUE 
PRÁCTICAMENTE LOS OFICIALES LO UTILIZAN DEL DIARIO Y TIENE UN DESGASTE MUY 
RÁPIDO, ES POR ELLO QUE TODO ESTO SE SOLICITA DE FORMA URGENTE, HACIENDO DEL 
CONOCIMIENTO QUE A PESAR DE QUE A ÚLTIMAS FECHAS, EN NUESTRO MUNICIPIO SE HA 
OBSERVADO UNA RELATIVA CALMA, LO CIERTO ES QUE DENTRO DE NUESTRO TRABAJO 
NOS ENCONTRAMOS EN CONSTANTE PELIGRO Y NO CONTAMOS CON EL MENCIONADO 
EQUIPO DE PROTECCIÓN NI LAS ARMAS SEÑALADAS, LAS CUALES SON DE MUCHA 
UTILIDAD PARA EL MEJOR DESEMPEÑO DE NUESTRAS FUNCIONES. 
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SIENDO ESTO PARTE DE LO MÁS RELEVANTE REALIZADO POR LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD 
PÚBLICA, ESPERANDO DAR CUMPLIMIENTO A LO REQUERIDO Y UNA RESPUESTA FAVORABLE A LO 
SOLICITADO. 

ATENTAMENTE 
CHALCHIHUITES, ZACATECAS A 07 DE MARZO DEL 2013. 
EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL. 
LIC. HECTOR MANUEL AYALA ESCAMILLA. 
 
 

INFORME DE DIF MUNICIPAL 
CARMEN ANABEL  CARBAJAL REYES 

BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DEL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL ALFONSO ESTRADA 
HERNÁNDEZ Y DEL H. AYUNTAMIENTO, APROVECHO LA OCASIÓN PARA PRESENTARME, MI 
NOMBRE ES CARMEN ANABEL CARBAJAL REYES SOY L.IC. EN CONTADURÍA  Y AGRADEZCO LA 
OPORTUNIDAD QUE ME BRINDARON DE LLEVAR A CABO MI CARGO COMO DIRECTORA Y 
DELEGADA DE INAPAM DEL DIF MUNICIPAL.  

  

                                                    

AREA DE INAPAM 

 NUEVO REGISTRO  16 

CAMBIO POR ACTUALIZACIÓN  2 

REPOSICIÓN 7 

CANCELADAS 1 

TOTAL 26 

 

ACTIVIDADES DE LOS GRUPOS DE LA TERCERA EDAD 

GRACIAS AL APOYO DEL H. AYUNTAMIENTO SE LES ENTREGO 1 COBIJA Y UNA CAJITA CON BOLO A 
TODOS LOS INTEGRANTES DE LOS GRUPOS DE LA TERCERA EDAD DONDE SE REALIZÓ CONVIVIO 
EN CADA UNO DE LOS GRUPOS 

 SE ENTREGÓ UN TOTAL DE 8 PASTELES PARA FESTEJAR A LOS QUE CUMPLIERON AÑOS 
EN EL MES. 

 SE REALIZARON 16 VISITAS A LOS DIFERENTES GRUPOS, EN DONDE SE LES AFILIA AL IZEA  
PARA QUE CULMINEN SU EDUCACIÓN PRIMARIA, CABE MENCIONAR QUE EL GRUPO DE 
PIEDRAS AZULES ESTÁ POR TERMINAR SU EDUCACIÓN PRIMARIA EN MAYO DEL AÑO EN 
CURSO. 

 ORGANIZARON LAS PROMOTORAS INTERCAMBIOS EN LOS GRUPOS CON MOTIVO DEL  14 
DE FEBRERO 
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ENLACE DE INCLUSIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL  

NOTA: EL NUEVO NOMBRE ES PORQUE COMENZANDO EL AÑO 2013 LA CEISD DEJO DE SER 
COMISIÓN PARA CONVERTIRSE EN DELEGACIÓN  

TRAMITE DE CREDENCIAL 2 

RENOVACIÓN DE CREDENCIAL 4 

APARATOS FUNCIONALES OTORGADOS 1 

 

TRABAJO SOCIAL 

VISITAS DOMICILIARIAS 25 

ESTUDIOS SOCIOECONÓMICOS 2 

 

 SE ENTREGÓ EL APOYO DEL PROGRAMA “JEFAS DE FAMILIA 2012” CORRESPONDIENTES A 
LOS  MESES DE NOVIEMBRE Y DICIEMBRE.   

 ASÍ MISMO SE RECOPILO PAPELERÍA PARA EL PROGRAMA “JEFAS DE FAMILIA 2013.” 

 SE ESTÁ TRABAJANDO EN LA PRIMARIA LIC. BENITO JUÁREZ TODOS LOS JUEVES CON 
CLUB SALUD DEL NIÑO CON EL GRUPO DE 2° GRADO. 

 SE IMPARTE TAMBIÉN EN COORDINACIÓN CON LA PSICÓLOGA EL TALLER DE BUEN TRATO 
EN LA PRIMARIA JUSTO SIERRA LOS JUEVES CADA QUINCE DÍAS, TRABAJANDO CON 
PADRES E HIJOS. 

 

AREA JURIDICA 

EN EL LAPSO SEÑALADO SE HAN ATENDIDO A 72 PERSONAS DE LAS CUALES ALGUNAS HAN SIDO 
POR PRIMERA VEZ Y OTRAS QUE SE HAN PRESENTADO CON REGULARIDAD, 

 SE ENCUENTRAN EN TRÁMITE  16 (DIEZ Y SEIS) DEMANDAS. 

15(QUINCE) RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO Y 
MATRIMONIO 

1 (UNO) ASENTAMIENTO EXTEMPORÁNEO 

 

  DE LAS CUALES 6 (SEIS) SON DEMANDAS NUEVAS  

 DIVORCIO VOLUNTARIO 

   6 (SEIS) RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO 

 

 SE ENTREGARON 7 (SIETE) SENTENCIAS. 
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 SE SOBRESELLO 1 (UNA) DEMANDA DE DIVORCIO VOLUNTARIO YA QUE NO SE 
PRESENTARON LOS INTERESADOS AL JUZGADO. 

 SE REALIZARON VIAJES CON REGULARIDAD A LA CIUDAD DE SOMBRERETE ZACATECAS, A 
CASA DE JUSTICIA PARA DAR SEGUIMIENTO A LAS DEMANDAS PRESENTADAS ASÍ COMO 
DESAHOGAR PRUEBAS.  Y SE REALIZARON VISITAS DOMICILIARIAS POR PARTE DE LA 
TRABAJADORA SOCIAL, PSICOLOGÍA Y JURÍDICO DEL SISTEMA DIF, POR DIVERSOS 
PROBLEMAS EN LAS COMUNIDADES  DE LA LAGUNA, EL PUEBLITO Y GUALTERIO, ASÍ 
COMO A LA CABECERA MUNICIPAL. 

  

DEPARTAMENTO DE ALIMENTARIA 

DESPENSA CANASTA PAQUETE ALIMENTARIO DESAYUNOS 

602 230 60 8640 

 

CABE MENCIONAR QUE  LA DESPENSA  SE LES ESTÁ ENTREGANDO A LAS BENEFICIARIAS DEL 
PROGRAMA  EN EL SALÓN MARÍA ELENA, ESTO EN LA CABECERA MUNICIPAL, CON UN COSTO DE $ 
8.00 

 SE DONARON 25 DESPENSAS A PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS 

 SE IMPARTIÓ UNA PLÁTICA DE EN SAN JOSÉ DE BUENAVISTA, DE ALIMENTACIÓN Y 
EDUCACIÓN PARA LOS ADULTOS A LAS BENEFICIARIAS DE LOS DIFERENTES PROGRAMAS 
EN LA QUE ASISTIERON MAS DE 35 PERSONAS DONDE TAMBIÉN SE INCORPORARON AL 
IZEA A 17 PERSONAS QUE CONTINUARAN ESTUDIANDO 

 SE DETECTARON NIÑOS CON DESNUTRICIÓN Y SE DIERON DE ALTA EN EL PROGRAMA   
ATENCIÓN A MENORES DE 6 AÑOS EL CUAL CONSTA DE 30 BENEFICIARIOS Y EL PAQUETE 
ALIMENTARIO ES TOTALMENTE GRATUITO. 

 CABE MENCIONAR QUE EL INFORME DE ENTREGA DE DESPENSA ES SOLO DEL MES DE 
ENERO ,YA QUE EN EL MES DE FEBRERO NO LLEGO APOYO DE DESPENSA CANASTA NI 
DESAYUNOS ESCOLARES. 

 

UNIDAD BASICA DE REHABILITACIÓN 

HIDROTERAPIA ELECTROTERAPIA MECANOTERAPIA TOTAL 

8 8 25 35 

 

SE IMPARTIERON PLATICAS  UN DÍA POR SEMANA PARA LOS JÓVENES DE BACHILLERATO DE LOS 
DIFERENTES GRUPOS  DE LOS SERVICIOS CON QUE CUENTA EL DIF DÁNDOLES A CONOCER LA 
IMPORTANCIA DE CONTAR CON LA UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN EN NUESTRO MUNICIPIO, 
ES IMPORTANTE BRINDAR ESTE TIPO DE PLÁTICAS YA QUE LOS ACCIDENTES O ALGUNA 
DISCAPACIDAD ESTÁN A LA ORDEN DEL DÍA . 
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DEPARTAMENTO DE PSICOLOGÍA 

ACTIVIDADES NO. DE ACTIVIDADES  PERSONAS ATENDIDAS 

PACIENTES NUEVO INGRESO  10 10 

TALLERES Y PLATICAS 8 164 

CAPACITACIONES 4 4 

 

 SE HA DADO CONTINUIDAD AL PROGRAMA DE SISTEMA NACIONAL DIF LÍDERES 
COMUNITARIOS, INICIADO EN MAYO DEL 2012, SE HAN CONCLUIDO LAS 5 ETAPAS DE 
CAPACITACIÓN, ACTUALMENTE ESTAMOS EN LA ESPERA DEL RECURSO POR PARTE DE  
DIF NACIONAL PARA LLEVAR A CABO EL PROYECTO QUE LLEVA POR NOMBRE “ CENTRO 
MULTIDISCIPLINARIO CULTURAL´, QUE CONSTA DE VARIOS TALLERES COMO DANZA, 
TEATRO GUITARRA, MANUALIDADES Y BISUTERÍA, PARA JÓVENES Y NIÑOS DEL 
MUNICIPIO, ESTO CON MIRAS A AMPLIARSE. 

 EL DÍA 14 DE FEBRERO SE RECIBIÓ LA VISITA DE PERSONAL DE DIF NACIONAL PARA 
REUNIRSE CON LOS JÓVENES QUE INTEGRAN EL GRUPO DE LÍDERES COMUNITARIOS, 
CON EL FIN PLATICAR SOBRE ASUNTOS RELACIONADOS CON LAS BECAS OTORGADAS A 
ESTOS, ASÍ MISMO PARA FELICITARLOS POR SU VISITA A LA CIUDAD DE MÉXICO EL 
PASADO MES DE OCTUBRE DEL 2012. 

 TAMBIÉN RECIBIMOS MATERIAL DIDÁCTICO POR PARTE DE DIF ESTATAL PARA EL TRABAJO 
CON ESTE MISMO GRUPO, ASI COMO LA DONACIÓN DE 5 GUITARRAS PARA EL CENTRO 
COMUNITARIO TAMBIÉN JUEGOS PARA LA CONTENCIÓN DE ESTE MISMO, TAMBIÉN 
RECIBIMOS MATERIAL DE BUEN TRATO PARA EL TRABAJO CON LOS CAIC. 

 LOS TALLERES QUE SE HAN IMPARTIDO SON DE LOS PROGRAMAS COMO BUEN TRATO, 
PAIDEA, PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LOS DERECHOS DE LOS NIÑOS Y PREVENCIÓN DE 
NIÑOS MIGRANTES.  

 ASUNTOS GENERALES: ENERO: POR PARTE DEL PROGRAMA PESO POR PESO EN EL DIF 
ESTATAL EL MUNICIPIO APORTO LA CANTIDAD DE $20,000.00 LAS CUALES SE DIVIDIERON 
$15,000.00 EN COBIJA Y $5,000.00 EN BOLO.  

 LA ENTREGA DE COBIJAS SE REALIZÓ TOMANDO EN CUENTA COMO PRIORIDAD LAS 
PERSONAS ADULTAS MAYORES Y COMUNIDADES DE ESCASOS RECURSOS TALES COMO 
LA AURORA, LA COFRADÍA, LA MAGDALENA, CANOAS, LAS CULECAS, BOCAS, SANTA 
BÁRBARA, SAN ANTONIO DE GUADALUPE, LA FLORIDA, OJO DE AGUA ENTRE OTRAS. 

 EN EL MES DE ENERO RECIBIMOS LA VISITA POR  PARTE DE DIF ESTATAL QUE EN 
COORDINACIÓN CON SEDESOL TRAJERON A NUESTRO MUNICIPIO 200 COBIJAS PARA 
REPARTIR DE IGUAL MANERA A PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS Y PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD EN GUALTERIO, EL REFUGIO Y SAN JOSÉ DE BUENAVISTA. 

 POR PARTE DEL PROGRAMA DE APSE PREVIAMENTE SOLICITADO POR NUESTRA 
PRESIDENTA, SE LOGRÓ ENTREGAR A MAS COMUNIDADES APOYO DE PAÑAL PARA 
ADULTO Y NIÑO, LECHE, COBIJAS, COLCHONETAS ESTAS SE REPARTIERON EN SOLEDAD 
DE GUALTERIO EL VERGEL, ESTACIÓN CANUTILLO, COL GONZALES ORTEGA, EL REFUGIO, 
LA AURORA, LAGUNA DE TORTUGAS. 

 PARA EL DÍA 3 DE FEBRERO SE APOYÓ CON UN DESAYUNO PARA LAS PERSONAS QUE 
PARTICIPARON EN LA CABALGATA, CON MOTIVO DE LAS FIESTAS PATRONALES DE 
SOMBRERETE. 
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 EL 9 DE FEBRERO SE APOYÓ CON UNA COMIDA PARA MOTOCICLISTAS CON MOTIVO DE 
LAS FIESTAS PATRONALES DE LA CIUDAD DE SOMBRERETE, ZAC. 

 EL 12 DE FEBRERO SE CELEBRÓ LA PRIMERA REUNIÓN REGIONAL DE PRESIDENTAS (ES) Y 
DIRECTORAS (ES), DONDE SE LES OFRECIÓ UNA COMIDA A LOS PARTICIPANTES. 

 EL 26 DE FEBRERO ESTUVO LA BRIGADA DE SALUD EN LA COMUNIDAD DE GUALTERIO 
ATENDIENDO A PERSONAS DE BAJOS RECURSOS DE ESTA COMUNIDAD Y COMUNIDADES 
VECINAS. LA BRIGADA CONTABA CON UN MÉDICO GENERAL, DENTISTA, CORTE DE 
CABELLO Y OCULISTA. 

 SE APOYÓ A 12 PERSONAS DE BAJOS RECURSOS CON EL TRASLADO A LA CD DE JEREZ 
ZACATECAS PARA UNA CONSULTA CON EL OFTALMÓLOGO Y DONACIÓN DE LENTES A 
QUIEN LO NECESITARA.  

 DEL DIA 22 DE FEBRERO AL 1 DE MARZO, SE LLEVÓ A CABO LA PRIMERA SEMANA DE 
VACUNACIÓN, TENIENDO SMDIF UNA PARTICIPACIÓN, CON LOS DESAYUNOS OTORGADOS 
AL PERSONAL QUE ESTUVO REALIZANDO DICHA ACTIVIDAD. 

 
PUNTO 7.- ASUNTOS GENERALES 

POR PARTE DEL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PIDE SEA VOTADA SU PROPUESTA HECHA EN LA 
ANTERIOR REUNIÓN ORDINARIA DE CABILDO RESPECTO A OTORGAR UN APOYO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UNA HABITACIÓN DE LA SEÑORA  CRUZ MARTÍNEZ HERNÁNDEZ. SE SOMETE A 
VOTACIÓN Y SE AUTORIZA POR MAYORÍA DE LOS PRESENTES CON 10 VOTOS A FAVOR  Y 
REGISTRÁNDOSE UNA ABSTENCIÓN POR PARTE DE LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO, 
PORQUE DICHA PROPUESTA YA SE HABÍA APROBADO EN UNA REUNION ANTERIOR MOTIVO POR 
EL CUAL CONSIDERA QUE NO ES NECESARIO VOLVERSE A VOTAR. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA AL  SR. MARIO DE JESÚS RIVERA, ENCARGADO DEL 
AGUA POTABLE, SI LOS EGRESOS QUE SE PLANTEAN SI SON SOLVENTADOS POR EL 
DEPARTAMENTO DEL AGUA DEBIDO A QUE PORQUE INGRESOS SON MENORES A LOS EGRESOS, Y 
SE LE CONTESTA  QUE LO QUE SUCEDIÓ ES QUE SE COMENZÓ EL AÑO CON SALDO POSITIVO 
TAMBIÉN PREGUNTA  POR LOS RUBROS  CONTEMPLAN LOS EGRESOS SE CONTESTA QUE SE 
CONTEMPLAN: EL PAGO DE ENERGÍA ELÉCTRICA Y OTROS GASTOS DEL DEPARTAMENTO. 
 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES  COMENTA QUE EN EL AÑO 2012  TAMBIÉN SUS EGRESOS SON 
MAYORES;  ADEMÁS DE QUE SOLO REPORTA 10 MESES, EXISTIENDO UNA DIFERENCIA, DE DOS 
MESES. ADEMÁS, PREGUNTA SI HAY RESULTADOS POSITIVOS CON LA NUEVA FORMA DE 
TRABAJAR  CONSISTENTE EN ENVIAR RECIBOS DE COBROS A DOMICILIO Y SE LE CONTESTA QUE 
SÍ, QUE EN BASE AL SERVICIO QUE SE ESTÁ BRINDANDO EXISTE UNA BUENA RESPUESTA DE LA 
GRAN MAYORÍA DE LOS USUARIOS; QUE NO SOLO ES POR CUESTIÓN DE ENTREGAR DE RECIBOS 
SINO TAMBIÉN POR TRABAJOS EFECTUADOS POR PARTE DE CULTURA DEL AGUA. 
 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA QUE POR LA CALLE MINA ENTRE CALLE 5 DE MAYO Y 
VICENTE GUERRERO, SE QUITARON LOS MEDIDORES;  PREGUNTA SI FUERON POR TRABAJOS DEL 
ORGANISMO MUNICIPAL DE AGUA POTABLE. SE LE CONTESTA QUE EN MUCHAS OCASIONES SON 
REMOVIDOS POR LOS USUARIOS  DE FORMA CLANDESTINA Y OTROS SON POR TRABAJOS 
PROPIOS DEL ORGANISMO. 
 
 
LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO PREGUNTA, QUE ¿POR QUÉ HASTA EN ESTA REUNIÓN SE 
PRESENTA UN ESTADO FINANCIERO MÁS REAL?, DEBIDO A QUE SE LE HABÍA ESTADO PIDIENDO Y 
NUNCA SE HABÍA  PROPORCIONADO; QUE EL MISMO SE SOLICITABA PARA UN ANÁLISIS 
COMPARATIVO CON TESORERÍA. POR PARTE DEL ENCARGADO DE AGUA POTABLE SE LE 
CONTESTA QUE LE PUEDEN SOLICITAR LA INFORMACIÓN POR ESCRITO Y QUE ÉL SE LOS 
PRESENTA. QUE EN ESTA OCASIÓN LES ESTA PRESENTANDO EL INFORME DE ESTA FORMA PARA 
QUE VEAN EL AVANCE Y LOGROS EN GRÁFICOS 
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EN OTRO ASUNTO; SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN A LA SEÑORA ARACELY ROSALES CHÁVEZ, 
QUIEN ES LA ENCARGADA DEL HOTEL LA PALMA, DONDE ESTÁ UBICADO EL CAFÉ BAR “LA ROCA” , 
LA CUAL EXPONE QUE ACUDE  ANTE ESTE H. CABILDO, DEBIDO A ELLOS RENTAN EL LOCAL PARA 
DICHO BAR; EXPONIENDO QUE FUERON ENGAÑADOS YA QUE LA FINALIDAD DE LA RENTA ERA 
PARA INSTALAR BAILE DE ZUMA, QUE LUEGO QUE SE LE INFORMO QUE INSTALARÍAN UN CAFÉ 
FAMILIAR, MOTIVO POR EL CUAL SE ACCEDIÓ A RENTAR EL LOCAL.  COMENTA QUE LE ESTÁ 
PERJUDICANDO EL NEGOCIO DEL HOTEL POR EL DISTURBIO DE MÚSICA DEL BAR HASTA ALTAS 
HORAS DE LA NOCHE, QUE ESTA INCONFORMES  DEBIDO A QUE TIENEN PERMISO DE HASTA LAS 
11 DE LA NOCHE PERO QUE EN ALGUNAS OCASIONES CIERRAN HASTA LAS 5 DE LA MAÑANA, 
ADEMÁS DE QUE POR COMENTARIOS DE LA DUEÑA DEL BAR, QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL LE 
OTORGA PERMISO PARA CERRAR A ESTA HORA, ACUDE A LA SESIÓN PARA PEDIR SOLUCIÓN AL 
PROBLEMA PRESENTADO. 
 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE LA SEÑORA DEBERÍA DE PRESENTAR DOCUMENTOS 
DONDE ÉL LE OTORGA PERMISO PARA CERRAR FUERA DEL HORARIO. 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL COMENTA QUE SE HAN INCURRIDO EN FALTAS Y QUE LA POLICÍA 
MUNICIPAL NO HABÍA LEVANTADO ACTAS PERO QUE ACTUALMENTE YA SE CUENTAN CON LA 
MISMAS DONDE SE ESPECIFICA QUE EL BAR LA ROCA HA INCURRIDO EN VARIAS FALTAS COMO 
POR EJEMPLO CERRAR FUERA DEL HORARIO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE SE ESTÁ EN UNA SOCIEDAD DE LEYES DONDE ESTÁ 
UN REGLAMENTO DE ALCOHOLES, QUE EN BASE A LA SOLICITUD PRESENTADA  Y DEBIDO A LO 
EXPUESTO; QUE NO SE PUEDE OTORGAR UNA AMPLIACIÓN DE HORARIO FUERA DE LO 
ESTABLECIDO EN LA PROPIA LEY. 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL PROPONE QUE EL H. AYUNTAMIENTO ANALICE  EN UNA SESIÓN DE  
TRABAJO  O  CABILDO EL DÍA LUNES 11 DEL PRESENTE A LAS 13 HORAS EN CULTURA MUNICIPAL 
PARA TOMAR UNA SOLUCIONAR DE FORMA GENERAL AL PROBLEMA EXPUESTO DEL CAFÉ BAR “LA 
ROCA”. SE SOMETE A VOTACIÓN Y SE AUTORIZA POR UNANIMIDAD DICHA PROPUESTA 
 
EL  REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE ASÍ COMO SE REUNIERON PARA ESCUCHAR A 
LA SEÑORA CONSUELO DUEÑA DEL BAR DONDE EXPLICO SU PROYECTO DEL BAR; SE CITE A LA 
MISMA PARA EXPRESARLE QUE NO CUMPLIÓ CON LO QUE PRESENTO Y ACLARAR EL DETALLE DE 
LOS PERMISOS QUE LE HA PRESENTADO EL PRESIDENTE MUNICIPAL. 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL COMENTA QUE SE LE PROHIBIÓ QUE INGRESARAN MENORES DE EDAD 
PERO QUE NUNCA SE LE ORILLO A QUE SU NEGOCIO FUNCIONARA DE LA FORMA EN QUE ESTÁ 
ACTUANDO. 
 
 
CONTINUANDO CON LA SESIÓN, SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN AL PROFESOR MANUEL 
TORRES ORDAZ, EL CUAL COMENTA QUE SE HACE ACOMPAÑAR DE PERSONAS DEL BARRIO DEL 
CARDENILLO MISMO QUE SON PADRES DE FAMILIA, EXPONE  INCULCANDO EL DEPORTE EN LOS 
NIÑOS, SE PUEDE CAMBIAR LA CULTURA Y FORMA DE PENSAR  DE LOS MISMOS, EXPONE QUE AL 
TRIENIO PASADO SE LE HIZO LLEGAR UNA SOLICITUD, MISMA QUE SE HACE EN ESTE MOMENTO A 
ESTA ADMINISTRACIÓN; CONSISTENTE EN CONSTRUIR UNA ÁREA DE ESPARCIMIENTO JUVENIL E 
INFANTIL EN EL FRACCIONAMIENTO SOLIDARIDAD, MANIFIESTA QUE  DESAFORTUNADAMENTE 
ACUDIÓ VARIAS OCASIONES CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL CON EL FIN DE PRESENTARLE EL 
PROYECTO  PERO QUE CREE QUE DICHO PROYECTO NUNCA FUE PRESENTADO AL CABILDO, QUE 
EL PROYECTO CONTEMPLA: 
JUEGOS INFANTILES 
MESAS CON PALAPAS 
REFORESTACIÓN  
ILUMINACIÓN 
CANCHA DE USOS MÚLTIPLES 
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SOLICITA AL H. AYUNTAMIENTO QUE ESTA SOLICITUD SEA TOMADA EN CUENTA PARA QUE SE 
REALICE EN ESTE MISMO AÑO, QUE AÚN HAY TIEMPO  PARA QUE SEA CONTEMPLADA AUNQUE 
SEA UNA PARTE. 
 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL  EXPONE QUE SEGÚN LAS REGLAS DE OPERACIÓN Y POR INFORMACIÓN 
DEL DIRECTOR DE DESARROLLO SOCIAL NO SE PUEDEN CONSTRUIR CANCHAS, PERO QUE SE 
ESTÁ A LA ESPERA DE UN RECURSO EXTRAORDINARIO AL MUNICIPIO,  QUE CON ESE RECURSO SE 
PUEDE LLEVAR A CABO PARTE DEL PROYECTO 
 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL PROPONE QUE SE ANALICE ANTE EL DIRECTOR DE DESARROLLO 
PARA QUE VEA LA POSIBILIDAD DE SER LLEVADO A CABO, YA QUE TAMBIÉN ESTÁ CONTEMPLADO 
TRABAJOS EN LA UNIDAD DEPORTIVA. 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS CONSIDERA QUE EN ESTOS MOMENTOS EL SÍNDICO MUNICIPAL 
TOME CARTAS EN EL ASUNTO PARA VER LA LEGALIDAD  DEL TERRENO Y QUE DESPUÉS SE 
ANALICE LO QUE SE PUEDE LLEVAR A CABO DEL PROYECTO. 
 
 
EL REGIDOR JAVIER NAVA COMENTA QUE EL ING.  RAMÓN DÁVILA DIRECTOR DE FIRST MAJESTIC, 
EXPRESÓ SU DESEO PARA AYUDAR CON CANCHAS Y ESPACIOS RECREATIVOS  Y QUE SI SE TIENE 
EL RECURSO  Y LA VOLUNTAD DE LA MINA SE PUEDE LLEVAR A CABO DICHO PROYECTO. 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE SI LOS VECINOS ESTÁN DISPUESTOS A LLEVAR 
A CABO TRABAJOS Y LA COMPAÑÍA MINERA  APORTACIONES ECONÓMICAS, SE PUEDE REALIZAR 
EL PROYECTO; ADEMÁS DE QUE CON EL ENVOBEDAMIENTO, QUEDA AUTOMÁTICAMENTE 
DELIMITADO EL TERRENO, Y QUE CON FIRMAS DE VECINOS, SE LE PUEDE PRESENTAR EL 
PROYECTO A LA COMPAÑÍA MINERA  PARA QUE SEA TOMADO EN CUANTA POR LA MISMA. 
 
 
EL PROFESOR  MANUEL TORRES EXPONE QUE ELLOS YA HABÍAN LLEVADO EL PROYECTO A FIRST 
MAJESTIC Y SE LOS RECHAZARON 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE ELLA ESTÁ DE ACUERDO EN LA CONSTRUCCIÓN, 
QUE LO ÚNICO QUE DESEA ES QUE ANTES DE COMENZAR CON EL PROYECTO, SE CHEQUE  QUE 
ESTÉ LEGALIZADO, PARA QUE NO VAYA A PASAR LO QUE SUCEDIÓ CON EL AUDITORIO, YA QUE SE 
COMENZÓ A CONSTRUIR SIN ESTAR REGULARIZADO EL TERRENO. 
 
 
EN OTRO TEMA SE DA LECTURA A UNA SOLICITUD DEL SEÑOR  ELÍAS PÉREZ, EL CUAL SOLICITA 
APOYO ECONÓMICO PARA ADQUIRIR UN TANQUE DE OXÍGENO PARA SU ESPOSA QUE SE 
ENCUENTRA MUY ENFERMA. 
  
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE EL SEÑOR ACUDIÓ CON ELLA Y LE COMENTO QUE 
CUENTA CON EL APOYO AUTORIZADO  POR EL AYUNTAMIENTO  ANTERIORMENTE QUE EN ESTA 
OCASIÓN NUEVAMENTE  SOLICITA APOYO PARA COMPLETAR EL COSTO DEL TANQUE DE OXIGENO 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL COMENTA QUE EL SEÑOR ES ORIGINARIO DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA. 
  
LA REGIDORA MARÍA LUISA MIRANDA COMENTA QUE ELLA HARÁ LO POSIBLE POR CONSEGUIRLE 
UN TANQUE DE OXIGENO. 
 
EN OTRO TEMA SE DA LECTURA A DOCUMENTO EMITIDO POR LA AUDITORIA SUPERIOR DEL 
ESTADO, EN EL CUAL SOLICITA QUE SEA INTEGRADO UN COMITÉ DE ENTREGA RECEPCIÓN  DE LA 
ADMINISTRACIÓN 2010 – 2013. POR UNANIMIDAD SE ACUERDA QUE DICHA COMISIÓN SEA 
INTEGRADA POR: 
 
PRESIDENTE MUNICIPAL, C. ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ 
SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ 
Y LOS REGIDORES:  SUSANA A ANDRADE LIZARDO 

CLAUDIA JANET SERRADO ANDRADE 
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MODESTO ATILANO BARBOZA 
JESÚS JAVIER GODOY CANALES 

 
 
RESPECTO AL INFORME PRESENTADO POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE SU VIAJE A LA CIUDAD 
DE FORT WORTH TEXAS,  EL REGIDOR MODESTO ATILANO EXPONE QUE EL PRESIDENTE ACUDIÓ 
HASTA LA CIUDAD DE DENVER COLORADO A LLEVAR A SU HIJO, QUE LOS GASTOS ORIGINADOS 
POR ESTE DETALLE NO DEBEN SER CUBIERTOS POR LA ADMINISTRACIÓN. 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA  QUE LA MOLESTIA DEL REGIDOR ES  PORQUE EL 
PRESIDENTE NO PUDO TRAERLE UNOS ARTÍCULOS DE FORT WORTH  AL REGIDOR,  ACLARA QUE 
ESTE HECHO LO PUEDE COMPROBAR. 
 
POR ÚLTIMO, RESPECTO AL INFORME DEL DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA, LA REGIDORA 
CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA POR CUANTOS UNIFORMES SE LES ENTREGARON A LOS ELEMENTOS 
DE SEGURIDAD PÚBLICA Y  EL DIRECTOR EXPONE QUE  SE LES ENTREGO UN UNIFORME A CADA 
ELEMENTO 
 
ASÍ MISMO EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PIDE LA SOLUCIÓN DE LA FRECUENCIA DEL RADIO DE 
COMUNICACIONES. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA QUE HACE  TIEMPO SE TOMÓ EL ACUERDO DE 
REDUCIR EL APOYO A VARIOS CIUDADANOS PARA DAR MÁS APOYO A LOS ELEMENTOS DE 
SEGURIDAD PÚBLICA 
 
EL DIRECTOR COMENTA QUE ÉL HA HECHO GESTIONES CON EMPRESAS MINERAS 
SOLICITÁNDOLES GUANTES PARA LOS ELEMENTOS Y EL SÍNDICO MUNICIPAL LE PIDE AL 
DIRECTOR QUE ACUDA A SU OFICINA PARA PONERSE DE ACUERDO Y REALIZAR UNA SOLICITUD 
DE  COMPRA DE CARTUCHOS PARA ARMAS. 
 
PUNTO 8.- CLAUSURA 

SIENDO LAS 20 HORAS CON 25  MINUTOS,  SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS 
TRABAJOS DE LA  XXVII   REUNION ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE 

CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS DE LA REUNION. 
 

 
 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 
 
 

C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ 
 


